



BALACERA.— Una de las entradas principales del Ministerio de Relaciones, hacia donde varios sujetos enfilaron su ataque a tiros ayer a las ocho y media de la mañana. Los círculos señalan dos de los sitios perforados por las balas, que pusieron en peligro las vidas de los empleados de ese ramo.

Encapuchados Matan a 5 y Hieren a 4 en S. Ana

SANTA ANA.— Cinco muertos y cuatro lesionados graves es el saldo de una balacera que seis "encapuchados" originaron antoche, faltando quince minutos para las doce en la 12ª calle oriente, entre 7ª y 9ª avenida norte del barrio Santa Bárbara, precisamente a la entrada principal de la Guardería Infantil N° 3, de ese populoso sector.

A distancia de dos, tres y cuatro metros quedaron los cadáveres de Delmy

Patricia Grajeda, de 16 años, estudiante del 9º grado de la escuela "Mayén Torres"; Edgar Mauricio Ayala, de 17 y José Roberto Martínez Bonilla, de 26.

A unos 11 metros, precisamente en la 12ª calle oriente y 7ª avenida norte, estaba un cuarto cadáver, que fue identificado como el de Francisco Rubén Barahona, de 22 años. En el hospital San Juan de Dios, mientras tanto, moría momentos después Patricia

—Favor pase a la página 11.

Célula del FPL Operaba en la Calle Concepción

Una célula del clandestino grupo autonominado Fuerzas Populares de Liberación, FPL, era lo que operaba en los locales cateados en la Calle Concepción el miércoles por la tarde, se dijo ayer en un comunicado del Ejército, en el que se informa del arsenal decomisado en esos lugares.

"La Fuerza Armada, se dijo, al tener conocimiento que elementos subversivos afiliados al Bloque Popu-

lar Revolucionario, BPR, organización de masas del también autonominado grupo terrorista y criminal Fuerzas Populares de Liberación, se encontraban reunidos clandestinamente en preparación de actos terroristas, atentando contra la Ley de Estado de Sitio, con posesión ilegal de armas, bombas y material subversivo, se procedió al cateo".

Esto fue entre las dos y —Favor pase a la página 25.

3 Días no Atenderán los Empleados de Tribunales

Tres días de la próxima semana —lunes, martes y miércoles— no atenderán a litigantes los empleados de los tribunales de San Salvador y algunos del interior de la República, según acuerdo tomado ayer al mediodía en la asamblea general de la "Asociación Salvadoreña de Empleados del Poder Judicial" (ASEPOJ).

Los empleados de los tribunales se presentarán a

sus oficinas, pero no atenderán a los litigantes durante esos tres días, según el acuerdo de ayer. Además, para hoy y mañana, siguen los paros progresivos de media hora diaria que se iniciaron el viernes 14, o sea que hoy, el paro comenzará a las nueve y media horas y mañana, a las nueve horas.

El objetivo de la asamblea era llegar a un acuerdo —Favor pase a la página 44.

Castrillo Hidalgo Informa de Avance de Pacificación

Sobre los avances en las negociaciones de paz entre El Salvador y Honduras, habló el Dr. Arturo Castrillo Hidalgo, durante su vi-

sita a Lima, Perú.

El Dr. Castrillo Hidalgo es además nuevo Embajador ante el Gobierno peruano.

La información internacional procedente de Lima dice:

LIMA, marzo 19.— La

mediación del ex Presidente peruano, José Luis Bustamante, en el diferendo hondureño-salvadoreño va logrando "notorios avances", declaró el Director General de la Cancillería de El Salvador, Arturo Castrillo.

Llegado ayer tarde a Lima para entrevistarse con Bustamante, junto con el Canciller hondureño, Eliseo Pérez, Castrillo dijo que tan pronto como se superen las divergencias los dos países restablecerán

sus relaciones diplomáticas.

Las rompieron en 1969, a raíz de su litigio fronterizo sometido, en siete puntos, a la mediación del ex gobernante del Perú.

Castrillo declaró que se han logrado "notorios avances" en seis de aquellos puntos, faltando progresos en lo concierne a la delimitación fronteriza.

Precisó que los gobiernos han conseguido acuerdos sustanciales que

—Favor pase a la página 44.



VICTIMA.— (Santa Ana) Delmy Patricia Grajeda Esquivel, de 15 años, es una de las jóvenes acribilladas a balazos por 5 encapuchados ayer, en el Bº Santa Bárbara. Estudiaba 9º Grado en la Escuela "Mayén Torres". (W.M.).



ASESINADO.— (Santa Ana) El cadáver del comerciante José Manuel Guerra, originario de Metapán, fue hallado en avanzado estado de descomposición, cerca de Texistepeque. Presentaba lesiones de bala.



ULTIMADO.— (Santa Ana) José Roberto Martínez Bonilla, de 22 años, estudiante, es uno de los 5 muertos de ayer en la madrugada, en el Bº Santa Bárbara. (W.M.).

Falta de Agua en la Colonia América

Graves deficiencias se han presentado en la producción del pozo de la colonia Militar, que abastece de agua potable a este sector y a las colonias inmediatas, tales como América, Manzano y otras aldeñas, que desde el fin de semana anterior reciben menor servicio, agudizán-

—Favor pase a la página 44.

Bomba en CEL y Ataque al Puesto de Guardia en Ahuachapán

Ayer en la madrugada, grupos de desconocidos atacaron el puesto de Guardia e hicieron detonar una bomba en las oficinas de la CEL, en Ahuachapán.

De acuerdo a los informes, media hora después de la medianoche, un grupo de terroristas hizo estallar una bomba de alto poder en el edificio que ocupan las oficinas de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa.

Al momento del estallido, además del encargado de la central ahuachapaneca, Amílcar Romero Cordero, en la CEL se encontraban los trabajado-

—Favor pase a la página 22

Dan a Conocer Otros Enfrentamientos

Del Comité de Información de la Fuerza Armada, nos dicen que ayer a las 15 horas, en la carretera de Santa Tecla a San Salvador, a la entrada de Antiguo Cuzcatlán, cuatro subversivos que se conducían a bordo del pick-up N-5921, marca Toyota blanco, se dedicaban a interrumpir el tránsito en dicha carretera mediante la quema de llantas.

El vehículo utilizado está asignado al Departamento Socioeconómico de Bienestar Estudiantil de la Universidad de El Salvador, para labores propias

que esta entidad realiza, sin explicarse por qué era ocupado para realizar acciones de terrorismo.

Los sujetos mencionados, tan pronto llevaron a cabo su acción, y antes de ser capturados por elementos de seguridad, huyeron en el mismo vehículo rumbo a San Salvador.

Asimismo, el Comité de la F.A. informa que ayer murieron once terroristas de las FPL, BPR y LP-28 en varios enfrentamientos sucedidos en el departamento de San Vicente. En

—Favor pase a la página 22

Exito de los Retenes Contra Subversivos

Los Cuerpos de Seguridad han anunciado éxito completo en su labor contra los subversivos y maleantes, controlados por medio de retenes móviles, según los informes.

Al respecto se hace notar que en las últimas semanas, los retenes han logrado capturas de individuos dedicados exclusivamente al robo de vehículos, así como de otros sujetos identificados como miembros de grupos subversivos.

Específicamente al respec-

to, se informa que a los tribunales de San Salvador han sido consignados 15 roba-autos en los últimos días de la semana anterior y en la que hoy termina, con lo cual unas personas particulares que han recuperado sus vehículos, estiman que el trabajo que están desempeñando los Cuerpos de Seguridad es efectivo y digno de apoyo de todos los ciudadanos.

Por su parte, en los Juzgados se ha informado que las remisiones que hoy se hacen de reos de parte de los Cuerpos de Seguridad,

son completas, pues en los tribunales se obtienen las pruebas necesarias con los decomisos que les hacen a los imputados, con las cuales los jueces logran las detenciones provisionales de los mismos. Se hizo notar que en épocas anteriores, los reos acusados de tales delitos eran consignados hasta sin declaraciones extrajudiciales, lo cual los favorecía en el término de inquirir, o sea a las 72 horas de indagatoria, cuando eran puestos en libertad.



PERTENENCIAS DE UN POLICIA.— Cinturón, casco y otros objetos, propiedad de un policía, fueron encontrados en uno de los locales cateados en la Calle Concepción. Además, había una libreta de manual de servicio a nombre del agente Rubén A. Laríos Sosa. Todos los objetos fueron mostrados en la Guardia ayer.